



Communiqué de presse
Paris, le 29 novembre 2023

Guillaume Joubert est nommé Directeur des risques du groupe Opteven

Guillaume Joubert est depuis le 2 novembre 2023 le nouveau Directeur des risques d'Opteven, spécialisé dans les services et les garanties automobiles, acteur majeur de l'assistance en France et leader de la panne mécanique en Europe.

Guillaume Joubert accompagnera la croissance du groupe Opteven et son développement, notamment à l'international. Il apportera également son expertise du secteur assurance, acquise depuis le début de sa carrière, pour assurer le pilotage d'Opteven Assurances.

Agé de 35 ans, Guillaume Joubert est actuariaire, ingénieur diplômé de l'école Centrale Supélec et titulaire d'un master en mathématiques appliquées de l'Imperial College de Londres.

Après un début de carrière chez Mazars en tant qu'auditeur spécialisé en assurance, il a exercé pendant 8 ans chez Swiss Life France en étant manager du contrôle de gestion puis responsable des études et des projets à la direction des risques.



À propos d'Opteven

Basé en région lyonnaise, Opteven est un groupe mixte de services et d'assurance, expert depuis 30 ans des garanties et services adaptés à la mobilité. Leader de la garantie panne mécanique en Europe, il développe des offres sur-mesure en phase avec chaque marché. Opteven est également un des principaux intervenants sur le marché de l'assistance en France. Parmi les métiers couverts par Opteven : l'assistance, la garantie panne mécanique, les contrats d'entretien, d'autres services (conciergerie etc.). Attachée à proposer des contrats de qualité et adaptés aux besoins de tous ses clients, l'entreprise compte 3 millions de bénéficiaires en assistance et couvre 1,8 million de véhicules à travers toute l'Europe. Fort de ses 950 collaborateurs, Opteven est implanté en France, au Royaume-Uni, en Italie, Espagne, et en Allemagne. En 2022, Opteven a réalisé un chiffre d'affaires de 278 millions d'euros.

Plus d'informations : <https://www.opteven.com/>